

**LA GREVE S'ETEND  
DES DIZAINES DE MILLIERS D'UNIVERSITAIRES, DE CHERCHEURS,  
DE PERSONNELS TECHNIQUES ET ADMINISTRATIFS, D'ETUDIANTS  
MANIFESTENT AUJOURD'HUI 5 FEVRIER**

La détermination rassemblée sur les objectifs unitaires portés par le SNESUP, par l'Intersyndicale, par la Coordination nationale

- 1/ retrait du décret statutaire des enseignants-chercheurs,
- 2/ retrait du dispositif actuellement introduit par le gouvernement de démantèlement de la formation des enseignants et des concours,
- 3/ annulation des 1030 suppressions d'emplois du budget 2009,
- 4/ refus du démantèlement des organismes de recherche et des statuts de leurs personnels

conduit à l'expansion de la grève et à des décisions d'instances universitaires exceptionnelles (à Lyon, à Tours, à Marseille, à Paris 12, etc.) qui font leurs ces exigences.

Les manifestations aujourd'hui revêtent une **ampleur exceptionnelle**, confirmant la dynamique de la coordination du 2 février :

Paris : 15 à 20.000 - Marseille : 5000 - Toulouse : 6000 - Strasbourg : 2000 - Le Mans : 1000 - Rouen : 1500 - Lyon : plus de 5000 - Rennes : 4 à 5000 - Lille : près de 1500 - Montpellier : 5000...

**Tout prépare une journée de grève et de manifestation sans précédent  
MARDI 10 FEVRIER : MANIFESTATION NATIONALE A PARIS  
de la place de la Sorbonne à l'Assemblée Nationale  
Le SNESUP fait tout pour en assurer le succès**

**Dernière minute** : Le gouvernement à ce jour n'a pas pris la mesure de la grève déterminée des universitaires, sans doute sans précédent depuis des dizaines d'années. L'accumulation de textes (lois et règlements), de dispositifs, de plans, dans un contexte marqué par plusieurs centaines de suppressions d'emplois, crée une profonde et active indignation. Ces choix politiques gouvernementaux menacent gravement les missions et la cohésion de la communauté universitaire et de la recherche. La ministre n'a rien compris, elle, qui, selon une dépêche d'agence, propose pour le 11 février prochain une rencontre pour « travailler sur une "charte de bonne conduite" relative au décret modifiant le statut des enseignants-chercheurs ». Une nouvelle provocation ? ou une inaptitude à saisir les enjeux de la recherche et de l'enseignement supérieur ?

Dans ce contexte de luttes exceptionnelles, nourries par l'activité incessante du syndicat, le SNESUP est entré dans la phase de préparation de son congrès d'orientation d'avril 2009. Ce congrès se tiendra à l'Université de Paris 5, sur le site des Saints-Pères les 1, 2 et 3 avril 2009. Le rapport d'activité (très loin d'être achevé !), les textes d'orientation parviendront aux adhérents du SNESUP, de plus en plus nombreux, dans les prochaines semaines.